Los tres poderes



LOS TRES PODERES

Juan López Miguel



PAN: NO COMBATEN AL CRIMEN ORGANIZADO, PERO LE PONEN ABOGADOS "Y YA NO SABEN NI QUÉ DECIR"; "DOBLAN" A SHEINBAUM: HASTA EL 2030, PROHIBEN NEPOTISMO ELECTORAL

Cómo decir a Presidenta de la República, que modifiquen su retórica mediática, en el asunto de Ismael Zambada García, que si conocen o no a sus abogados; si los trataron o no; si los invitaron a los actos de su antecesor; si comieron o tomaron la copa con ellos, que ya no abunden en el tema.

Y lo mejor que pueden hacer, no escudarse en los adversarios del régimen de Morena, como culpables de guerra sucia contra el oficialismo, al menos, en el caso de El Mayito, quien su traslado transfronterizo, fue producto de una traición en la cual, se ignora, quién traicionó a quién, porque los dos protagonistas, están presos en Estados Unidos, y quién sabe si Donald Trump, los extradite, por solicitud de nuestro país.

El señor Zambada, hasta hoy, rompe formalismos y solicita auxilio desde donde está, para pedir al gobierno mexicano, que lo apoyen en su solicitud. Y cómo no, si de antemano, sabe que la justicia estadounidense, podría aplicarle la pena máxima.

Ayer, el asunto, lo enredaron más en Palacio Nacional, y se conoce que el antecesor de la Claudia Sheinbaum Pardo, varias ocasiones, gestionó extradición del legendario sinaloense, pero sin resultados en la administración del otro antecesor, el de Trump, el político demócrata, Joe Biden.

De ello, se ocultó la información y, hasta ayer, Alejandro Gertz Manero, la soltó, quizá como férrea justificación, reiteramos, que, en el gobierno

Los tres poderes

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

26/02/2025

OPINIÓN



mexicano, sí hay voluntad de interceder por la repatriación del controversial Mayito.

El fiscal mexicano, expuso que, solicitud de extradición, se hizo desde el primer minuto que se tuvo conocimiento del posible secuestro de El Mayo, es decir, el 26 de julio pasado, reiteramos, cuando aún tenía el poder, antecesor de Sheinbaum y, ¡nunca!, se informó nada de ello al país, hasta ayer, ¡y fueron varias veces!, las que solicitaron, o intentaron, mejor dicho, repatriar al legendario sinaloense.

El que ya fue en este país, en el pasado reciente, señalaba que solicitaron información al gobierno de Biden y ante la embajada que ocupaba entonces, Ken Salazar. ¡Nunca!, informó que habían solicitado extradición.

Los 4 intentos de repatriar al señor Zambada, se hicieron en el gobierno del que pactó el poder con Enrique Peña Nieto, cual ventiló en tiempo y forma, en el proceso electoral federal 2018, el ex canciller, Jorge Castañeda Gutman.

Ayer, controversial Fiscal mexicano, no aclaró si alguna de esas 4 solicitudes, se hicieron en los primeros 5 meses del gobierno de Sheinbaum, que, los cumple, el próximo sábado. Hombres de leyes, estiman que sí, pero ese dato, no lo definen aún.

Reiteramos, formas ocultas de la retórica oficialista en este puyante asunto, es que intentan justificar que sí, que sí van a insistir en la extradición que pide El Mayito, bajo la consideración de "es que es su derecho (solicitar repatriación) y nuestra obligación (gestionar con EU)".

En este caso, ilustra a este modesto Portal, ponderado hombre de leyes - sabiduría, humildad, gratitud y grandeza-, hay muchas preguntas sin respuesta:

¿Por qué, el antecesor de Sheinbaum y su Fiscal a modo, no informaron al país, con toda claridad y precisión, que el gobierno mexicano solicitó extradición del señor Zambada, desde el momento en que se produjo su presunto secuestro?

Los tres poderes

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

26/02/2025

OPINIÓN



¿Por qué, tampoco se informó de las 4 solicitudes adicionales, de extradición'

¿Por qué cuando se dio a conocer sorpresivamente la carta de El Mayito, el consulado mexicano en Nueva York, la presidente Sheinbaum, no respondió de inmediato?, decir lo que ayer dijeron: solicitud de Zambada, el gobierno mexicano ya lo hace, porque es su obligación, aún sin solicitud de parte.

¿Por qué la cancillería no ha estado al pendiente de este asunto, si se trata de un asunto de Relaciones Exteriores? Ayer, Juan Ramón de la Fuente Ramírez, ni siquiera hizo acto de presencia en la tribuna matinal de Sheinbaum, no obstante que se trataría un asunto de su competencia y facultades.

Cual se esperaba, sí acudió el secretario de la Defensa, el general Ricardo Trevilla Trejo, quien, leal, institucional, refirió el asunto de vuelos de aeronaves militares de los EU en territorio mexicano; negó esos hechos, y defendió nuestra soberanía, al afirmar que ¡nunca!, se viola el espacio aéreo nacional

Una vergüenza para la clase política en el poder, manera como se exhiben, los exhiben; acusan a sus adversarios y, estos, replican, con fotos donde aparecen ellos con el incómodo Juan Pablo Penilla Rodríguez o con video en el que el socio de este, Sergio Arturo Ramírez Muñoz, confiesa que defienden a clientes con vínculos en la violencia y delincuencia.

En primeras planas de la información y comunicación alterna, adversarios del oficialismo, como el vocero del CEN del PAN, ex diputado, Jorge Triana Tena y Vox Populi, a más negación de la negación de la clase política de Morena, contra abogados incómodos, la respuesta es a través de más imágenes y videos en los cuales, contradicen a los actores políticos del poder en turno.

Como acostumbraron los hombres y mujeres del poder en turno, ayer, los que tuvieron efímero poder, hoy, en la oposición, ponderan el asunto que da vuelta al mundo, y lapidan al régimen de Morena y sus actores políticos.

Los tres poderes



-"¡Qué pena!, lo que está pasando con un delincuente confeso, El Mayo Zambada, para hablar así de claro, ¡qué pena!, lo que está pasando en este país", criticó el dirigente panista, Jorge Romero Herrera, quien, con los

coordinadores parlamentarios del partido en el Poder Legislativo Federal, diputado José Elías Lixa Abimerhi, senador Ricardo Anaya Cortés y senadores de la bancada, hablaron ante los medios.

-"Si no le conceden lo que pide, con que no se le cumpla su capricho y empiece a decir todo lo que tiene que decir, no



va a haber saliva que alcance para que Morena, explique todo lo que tiene que explicar", advierte Jorge Romero, en alusión a la solicitud que hizo el legendario sinaloense.

Lapidario el dirigente del blanquiazul, contra el régimen de Claudia Sheinbaum, cuando responde pregunta relativa a los aranceles del 25%, que amenaza Donald Trump, aplicar a los productos que importa Estados Unidos de México, si no combate a los cáteles, que allá, clasificaron como "terroristas".

-"A ocho días de dizque hacer bueno este ultimátum, no solamente no lo combate, le ponen abogados al crimen organizado y luego ya no saben ni qué decir. Los ves malabareando con 3, 5, pelotas al mismo tiempo y ya no saben ni qué decir".

Similar respuesta, ofreció el senador Ricardo Anaya Cortés:

-"Si esos aranceles se imponen a México, es responsabilidad de Morena, que se ha negado sistemáticamente a combatir al crimen organizado, porque le dan reconocimientos a los gobernadores a los gobernadores que están más

Los tres poderes

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

26/02/2025

OPINIÓN



cuestionados, justamente de tener vínculos con el crimen organizado. Y porque, como ha dicho el presidente (del PAN, Jorge Romero Herrera), la gota que derrama el vaso, es que ahora hasta abogado le están poniendo a los criminales".

-"Denunciamos y responsabilizamos a Morena: si vienen esos aranceles, ellos, habrán generado la crisis y tendrán que asumir la responsabilidad", insiste.

Así esta el contexto de la extradición a su país, que solicitó el legendario Ismael Zambada, en el cual, Jorge Triana Tena, publicó en red social, video en el que Sergio Arturo Muñoz, sin recato alguno, confiesa que defienden a personajes de la violencia y delincuencia, lo que generó más polémica en el caso, que pega en Morena y su clase política.

En la sede de avenida Congreso de la Unión, el coordinador parlamentario del PAN, de manera apresurada, hizo declaraciones, y presentar un contrato de servicios legales que firmó la Cámara de Diputados con el abogado incómodo, Sergio Arturo Ramírez Muñoz.

En más del asunto, durante la sesión de ayer en la sede del Paseo de la Reforma, número 135, senadora del PAN, Lilly Téllez García, fue virulenta contra la titular del Poder Ejecutivo Federal, quien, niega relación alguna con los abogados que, hoy, defenestran en el poder en turno: Juan Pablo Penilla Rodríguez y Sergio Arturo Ramírez Muñoz.

Con imágenes amplificadas de fotos donde aparecen esos dos abogados con la mandataria, fustigó, lapidó a Presidenta de la República.

El diputado José Elías Lixa, exigió en entrevista que ofreció, se aclare contrato de servicios que firmó la -Cámara-, con el abogado incómodo.

Los tres poderes

OPINIÓN



-"¿Por qué la Cámara de Diputados, de mayoría morenista, tenía contratos firmados con los abogados del crimen organizado, dicho por ellos mismos (Sergio Arturo Ramírez)", cuestiona el panista de Yucatán.



El contrato, se firmó el 1 de mayo del 2021, cuando el coordinador parlamentario del grupo mayor, fue Moisés Ignacio Mier Velazco, hoy, senador de la República.

En todo ese contexto, seguramente el embajador de Estados Unidos en México, ya reportó a sus superiores en el Departamento de Estado y la Casa Blanca.

Próximo martes, el plazo fatal que anunció Donald Trump, de aplicar aranceles del 25% a los productos que importa su país del nuestro, si no ve que el gobierno de Claudia

Sheinbaum Pardo, ejerza combate a la violencia y delincuencia.

Casualidad o coincidencia, ese día, es el aniversario número 96 de esa institución, que fundó el prócer de Sonora, Plutarco Elías Calles, el PRI.

Una semana antes, ayer, en Palacio Nacional, confirmaron lo que perfilamos lunes pasado, en el controversial asunto del señor El Mayito: "el discurso de la titular del Poder Ejecutivo Federal, perfila que podrían ayudar al legendario sinaloense".

Lo que sea, se definirá esta misma semana, cuando en la Casa Blanca, acepten llamada con la Presidente, Claudia Sheinbaum Pardo y, ambos, acuerden cancelar o prorrogar por un mes o varios, aplicar aranceles a México.

¡Cuidado!, los dos puyantes casos -Zambada y aranceles-, arrinconan a la economía mexicana, con efectos perjudiciales a los bolsillos de padres y

Los tres poderes

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

26/02/2025

OPINIÓN



madres de familia, y con efectos político-electorales, a hombres y mujeres del poder en turno y Morena.

EN EL CHACALEO

Cual plaga que permeó entre actores políticos de Morena, de la Presidente para abajo, sana cercanía que tuvieron con los abogados, Juan Pablo Penilla y Arturo Ramírez... No hay alto personaje del poder en turno, que no se tomó foto con ellos, en eventos presidenciales del pasado reciente, en campaña o en el entorno del los hombres y mujeres del régimen sexenal... Mario Delgado Carillo, Martí Batres Guadarrama, Pedro Haces Barba, Félix Salgado Macedonio... ¡Vamos, pues!, hasta con Minerva Citlalli Hernández Mora... ¡Híjole!... Cámara de los Diputados, aprobó en lo general y particular, reforma constitucional en materia de conservación y protección de maíces nativos. En lo general, por 409 votos a favor, 69 en contra y ninguna abstención... En lo particular, 382 votos a favor, 88 en contra, sin abstenciones... La iniciativa que presentó Claudia Sheinbaum Pardo, señala que el cultivo del maíz en el territorio nacional, debe ser libre de modificaciones genéricas, producto de técnicas que superen las barreras naturales de reproducción recombinación, como las transgénicas... ¡Prohíben en este país, maíz transgénico, pues!... ¡Enhorabuena!... El dictamen, se remitió a la colegisladora... En el Senado, cual se esperaba, aprobaron proyecto que envió Presidenta de la República, en materia de no reelección y nepotismo electoral... Establece que las personas que obtuvieron un cargo de elección popular, con excepción de los que correspondan al Poder Judicial, no podrán ser reelectas para el periodo inmediato posterior, para el mismo cargo... En artículo Transitorio, mandata que prohibición de nepotismo electoral, se aplica a procesos electorales, federales y locales, en 2027... Y prohibición de reelección de personas servidoras públicas, aplica a partir de los procesos electorales, tanto federales, como locales, a celebrarse en el 2030... Esto último, lo impulsó el senador Manuel Velasco... Los beneficiarios, entre otros, el también senador, Félix Salgado Macedonio y el gobernador de SLP, quien, como diputado federal, traicionó al PRD, Ricardo Gallardo

Los tres poderes

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

26/02/2025

OPINIÓN



Cardona... ¡Viva México! ¡Vivaaa!... ¿Por qué será que Juan Ramón de la Fuente, se ausenta en los momentos difíciles para su jefa, con el asunto de El Mayito?... En todo el contexto del escandaloso caso, no será sorpresa que, en cualquier momento, aparezca imagen o video, del antecesor de Claudia Sheinbaum, con abogados incómodos que llevan el caso del legendario sinaloense... ¡Caramba!... Desde hoy, Conferencia del Episcopado Mexicano, promueve 72 horas de oración en todo el país, por la recuperación de salud del Papa Francisco... iQue así sea!... Nuestro **Correo:** juanlopez23@hotmail.com... juanlopezmiguel59@gmail.com... YouTube: juanlopezmiguel59... Instagram: juan3poderes... X: @JuanLopezMiguel...